

## Aquí y ahora

Vivo a miles de kilómetros de aquí,  
de este aquí que comparte mi noche,  
un aquí de prisas y de olvidadas rutinas,  
un aquí de sombras erguidas en medio de la noche.

Vivo en el horario de otros meridianos,  
enloquecido por los agujas de los relojes  
que se extienden en bucle, en ronda diaria a mi aquí,  
a este aquí que no soy yo por mí  
que los relojes no hacen otra cosa que multiplicarme.

Anuncian abril y comienza mi otoño,  
y los tristones y de hoy son pregrafos de noche  
y del frío acorazado de los manzanos helados.

Vivo aquí, en este aquí de esperas y de esperanzas,  
porque los calendarios, por fin, por fin,  
tienen fecha de caducidad marcada a los segundos.

Vivo aquí satisfechamente a miles de kilómetros  
y devuelvo todo lo visto abrazado a tu poesía  
por mí que muestra cara dura un horizonte abierto  
de miles de kilómetros iluminados por tu sonrisa.  
Lámpara siempre encendida en medio de mi noche.

7 de abril de 2015

Medito.